
Cari Concittadini, 

a partire dallo scorso settembre abbiamo iniziato a promuovere una serie di incontri 

con la cittadinanza secondo il sistema delle “RIUNIONI DI ZONA”.  

Questa formula consiste nell’ organizzare degli incontri assolutamente informali presso 

le abitazioni dei cittadini che desiderano ospitare me e i residenti della propria via.  

Come Amministrazione, riteniamo che ciò ci permetta di instaurare con tutti Voi un 

rapporto diverso rispetto a quello che nasce nel corso delle riunioni pubbliche 

organizzate presso il palazzo municipale, che generalmente sono indirizzate su 

argomenti specifici, dove l’affluenza è di solito ben maggiore e magari non tutti se la 

sentono di intervenire. Siamo convinti che una situazione informale di questo tipo, 

improntata più alla familiarità che all’ “istituzionalità”, permetta ai cittadini di 

esprimersi più liberamente, magari segnalando problematiche specifiche che in 

precedenza non erano mai emerse e delle quali posso prendere nota. 

Al momento questo tipo di incontri mi ha permesso di confrontarmi con gli abitanti di 

via Reghena, via Banduzzo, via Portogruaro e via Treviso. Nel corso delle serate in 

oggetto sono state discusse le questioni che più stavano a cuore ai cittadini 

intervenuti all’incontro, fossero anche semplici curiosità o richieste di informazione 

generali, e per quanto possibile ho fornito al momento tutte le delucidazioni richieste. 

Inoltre abbiamo potuto discutere in maniera proficua con i partecipanti di 

problematiche o esigenze specifiche, confidando di riuscire quanto prima a dare una 

risposta concreta a tali richieste.  

Un primo passo in questa direzione è la lettera che, in seguito alle riunioni, viene 

recapitata a tutti i residenti della zona interessata, nella quale si rimarcano le 

questioni trattate durante l’incontro (a beneficio anche di coloro che non hanno potuto 

parteciparvi) e dove do le prime risposte, per quanto mi sia possibile. Ribadisco 

comunque che niente viene trascurato e gli uffici competenti vengono sempre messi a 

conoscenza delle problematiche emerse, affinché sia possibile trovare una soluzione 

quanto prima.                                             

Ed è proprio nell’ottica della costruzione di un rapporto sempre più stretto e proficuo 

con Voi concittadini che cercheremo di promuovere quanto più possibile questo tipo di 

incontri.  

 

Per questo invito chiunque desideri ospitarmi per una serata a contattarmi 

senza problemi, fornendo fin d’ora da parte mia la massima disponibilità.  

 
 Il sindaco 

       Renato Querini 

 


